

Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU,
Franz Federmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Tobias Müller, FDP
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christina Stelzer, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung 17.03.2021

Wildblumenwiesen für den 22. Stadtbezirk

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München, in Zusammenarbeit mit dem Landesbund für Vogelschutz (LBV) e. V. und dem Bund Naturschutz Bayern e. V. im 22. Stadtbezirk, weitere Wildblumenwiesen anzulegen.

Private Gartenbesitzer aber auch Träger und Inhaber von großen Wohnanlagen mit Freiflächen sind durch die Stadt München daraufhin zu beraten und bei der Ausführung zu begleiten.

Begründung

München liegt bundesweit in puncto Grünflächenausstattung und biologischer Artenvielfalt auf dem vorletzten Platz der Großstädte. Dies ist natürlich, dem notwendigen Wohnungsbau und der starken Nachverdichtung geschuldet, dennoch kann man auf den verbleibenden öffentlichen Grünflächen partiell etwas tun und die monotonen Rasenflächen durch Wildblumenwiesen ersetzen. Die Wildblumenwiesen ermöglichen es den Tieren ihren Lebensraumbesser zu nutzen und zu erweitern. Überall dort, wo Grünflächen nicht als Spiel oder Sportmöglichkeit genutzt werden, ist eine insektenfreundliche Bepflanzung, sinnvoll.

Dazu gehören städtische Flächen wie aber auch in Privatbesitz befindliche Gärten und Anlagen. Auch diese sind mit zu beraten und in müssen unterstützt werden.

Für den Antrag
Leopold Arning
Manfred Spannagl
Sebastian Kriesel